



## Nachruf

Mit tiefer Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tode unseres Ehren-Schützenmeisters

# Herrn Georg Bauer

Georg war seit 1972 Mitglied unserer Gesellschaft. In den über 50 Jahren seiner Mitgliedschaft war er sich für keine Aufgabe zu schade. Sein größtes Werk war aber in seiner langen Zeit als 1. Schützenmeister die Planung und der Neubau unserer 25-m-Schießanlage, die aufgrund seiner großen Verdienste und seiner Spendenbereitschaft den Namen Georg-Bauer-Schießanlage trägt.

Auch als Mitglied unserer Vorstandschaft leistete er mit seiner geradlinigen Korrektheit, seinem offenen Wort und seiner immer auf ausgleichende Kameradschaft bemühten Art einen großen und wichtigen Beitrag für unseren Verein.

Mit unserem Schoos verlieren wir ein hoch geachtetes Mitglied unserer Schützenfamilie, einen Schützenkameraden, der sich aufgrund seiner Hilfsbereitschaft und seiner Treue zum Schießsport höchste Auszeichnungen verdient hat. Die Ehrenmitgliedschaft unserer Gesellschaft, die höchsten Auszeichnungen des Schützengauges Vilshofen, des Deutschen Sportschützenbundes und das Goldene Protektorsabzeichen des Bayerischen Sportschützenbundes waren Zeichen der Wertschätzung dieses Schützenkameraden mit Vorbildfunktion.

Unser Mitgefühl gilt seinen trauernden Angehörigen.

Mit einem herzlichen "Vergelt´s Gott" werden wir unserem Schoos stets ein ehrendes Andenken bewahren.

**Kgl. privilegierte Feuerschützengesellschaft Osterhofen 1425**